

Hoy Cumbre virtual del Grupo de Puebla para celebrar su segundo aniversario

Image not found or type unknown



Grupo de Puebla en su segundo aniversario

Buenos Aires, 30 jul (RHC) Al menos 50 líderes de 16 países, entre ellos dos presidentes en ejercicio, encabezarán hoy una cumbre virtual en el segundo aniversario del Grupo de Puebla, que presentará un modelo solidario de desarrollo.

Para celebrar el acontecimiento, la alianza progresista fundada en julio de 2019 en la ciudad mexicana de Puebla, convocó a todos sus miembros y a los que más recientes se han unido al proyecto ya consolidado como un gran espacio regional.

Caracterizada por su defensa a la democracia, la autodeterminación de los pueblos, la alianza presentará en esta ocasión una propuesta de un sistema solidario de desarrollo para superar la desigualdad y los efectos de la Covid-19, que ha causado un impacto negativo en América Latina, el Caribe y España, señaló la agrupación.

Los presidentes Alberto Fernández (Argentina) y Luis Arce (Bolivia) encabezarán la cumbre en la cual estarán presentes otros miembros-fundadores y exmandatarios como el colombiano Ernesto Samper, el ecuatoriano Rafael Correa, el español José Luis Rodríguez Zapatero y el dominicano Leonel Fernández.

Además sumarán sus voces otras personalidades como el excandidato presidencial chileno Marco Enríquez-Ominami, el presidente del partido Morena de México, Mario Delgado, y la exministra de Colombia, Clara López, entre otros referentes del progresismo latinoamericano.

El expresidente Samper, miembro activo del Grupo, adelantó la víspera que en la plenaria conmemorativa se lanzará el modelo solidario de desarrollo, que debe sustituir el desacreditado neoliberal, que no ha generado crecimiento, equidad, ni mucho menos integración regional independiente y soberana, afirmaron.

Otros de los que se sumarán a la jornada virtual serán los exgobernantes brasileños Luis Inacio Lula Da Silva y Dilma Rousseff y el boliviano Evo Morales.

En estos últimos meses, el Grupo sumó más miembros y se ha caracterizado por su lucha contra las llamadas guerras judiciales, la búsqueda de unidad de las fuerzas progresistas y el respeto irrestricto a los derechos humanos.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/265529-hoy-cumbre-virtual-del-grupo-de-puebla-para-celebrar-su-segundo-aniversario>



Radio Habana Cuba